

Se 25.02. 17

Vielseitige Künstlerin

Ibbenbürenerin stellt in Bad Oeynhausen aus

IBBENBÜREN. Alexandra Bergmann-Thünemann stellt vom 11. Februar bis April 2017 ihre Bilder in der Galerie der Maternus-Klinik in Bad Oeynhausen aus. Der Titel der Ausstellung „Lebenswege“ ist gleichlautend mit dem Titel ihrer CD. Die Künstlerin ist über ihre Kunst hinaus als Sängerin, Autorin und Texterin bekannt. Aus diesem Grund werden auch ihre Bücher ausgestellt. Die Cover gestaltet sie selbst. Mittlerweile hat sie acht Bücher und eine CD mit eigenen Songs veröffentlicht. Sie malt sowohl gegenständliche, als auch abstrakte, überwiegend großformatige Gemälde. Die Bilder laden zum Verweilen und Träumen ein.

„Natürlich freue ich mich, dass ich mittlerweile auch als Malerin wahrgenommen werde. In der Galerie in Bad Oeynhausen werden nahezu 40 Bilder von mir zu sehen



„Meine Bilder entstehen zunächst im Kopf“, beschreibt die Künstlerin den Arbeitsvorgang.

sein“, sagt die Künstlerin.

|Die Galerie ist von Montag bis Freitag von 9 bis 21 Uhr geöffnet. Kontakt und Infos unter alex-presse.jimdo.com oder ☎ 01 57/5 20 38 98 5.